



25.11 Sortie à Nieul 5A et 5E

publié le 17/12/2010

La place de l'Eglise au Moyen Age

Le **jeudi 25.11**, il y a presque un mois déjà, les élèves de **5A et 5E** se sont rendus en l'**abbaye royale St Vincent de Nieul sur l'Autise** pour y effectuer un cours concret, sur **la place de l'Eglise au Moyen Age**.



Pour cela, l'**exemple de la vie monastique** était pris.

En l'abbaye de Nieul, les moines avaient une vie très organisée.

Le matin, après un récapitulatif sur l'Eglise, les élèves de 5A ont expérimenté l'élection du chef de la communauté, l'**abbé**, et le choix par celui-ci des moines affectés aux tâches conformes à leurs compétences. Ils **se sont mis dans la peau des moines**. Une petite **visite virtuelle** est venue compléter la visite réelle.

Pendant ce temps, les élèves de 5E ont travaillé sur l'**emploi du temps** de la journée des moines au Moyen Age, à travers l'exemple de leur propre emploi du temps, au XXIème siècle ! Ils ont aussi **visité l'église et l'abbaye**, pour comprendre leur composition et leur rôle.

L'après-midi, les 5A ont effectué ce que les 5E avaient fait le matin et vice-versa.

A la fin de la journée, tous avaient vécu l'**expérience du rôle de l'Eglise au Moyen Age**. En classe, les élèves ont pu ensuite bien déterminer cela avec leur professeur.

Portfolio

